

ABSTRAK

Noormayani. 2013. *Gambaran Karakteristik Ibu Hamil Yang Melakukan Kunjungan K1 Di Puskesmas Cempaka Putih Banjarmasin*. Karya Tulis Ilmiah. Banjarmasin: Akademi Kebidanan Sari Mulia. Pembimbing I Anggrita Sari, S.Si.T., M.Pd., M.Kes dan Pembimbing II Dr. Herdiantri Sufriyana.

Latar belakang penelitian ini yaitu kunjungan K1 sangat penting karena apabila terjadi komplikasi dalam kehamilan dapat terdeteksi sedini mungkin.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran karakteristik ibu hamil yang melakukan kunjungan K1 di Puskesmas Cempaka Putih Banjarmasin Tahun 2013.

Objek dalam penelitian ini adalah ibu hamil trimester I dan II yang melakukan kunjungan K1 di Puskesmas Cempaka Putih Banjarmasin.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif adalah suatu metode penelitian yang digunakan dengan tujuan untuk membuat gambaran atau deskriptif tentang suatu keadaan secara objektif yang berguna untuk memecahkan atau menjawab permasalahan yang sedang dihadapi pada situasi sekarang. Dalam penelitian ini adalah menggambarkan umur, pendidikan dan pekerjaan. Penelitian ini dilakukan mulai bulan Januari sampai Maret 2013.

Sampel yang digunakan dengan mengambil jumlah seluruh (total), populasi dalam penelitian ini adalah ibu hamil trimester I dan II yaitu sebanyak 174 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari 174 orang yang melakukan kunjungan K1 Murni maupun K1 Akses sebagian besar kelompok umur paling banyak adalah 20-35 tahun yaitu K1 Murni sebanyak 95 orang (76,61%) dan K1 Akses 35 orang (70,0%), sebagian besar ibu hamil memiliki pendidikan paling banyak adalah SMA yaitu K1 Murni sebanyak 53 orang (42,74%) dan K1 Akses sebanyak 24 orang (48,0%) serta banyak ibu hamil yang tidak bekerjayang melakukan kunjungan K1 yaitu K1 Murni sebanyak 106 orang (85,48%) dan K1 Akses sebanyak 36 orang (72,0%) ibu hamil.

Saran dari hasil penelitian yaitu bagi tenaga kesehatan lebih meningkatkan pelayanan kesehatan khususnya pada ibu hamil agar melakukan kunjungan sesuai dengan yang telah dianjurkan.

Kata Kunci: Karakteristik Ibu Hamil, Kunjungan K1.